



- Créer des possibilités pour les futures générations.
- Déployer les efforts nécessaires pour mettre en place une nouvelle structure de gouvernance autonome pour le Nunavik.

### **Prochaines étapes**

Lors du Forum du Nunavik, les participants ont reconnu l'importance pour les Inuits du Nunavik de s'appuyer sur le Rapport de la consultation Parnasimautik et le Plan Nunavik pour aller de l'avant. Voici les prochaines étapes qu'ils ont énoncées, afin de produire une déclaration formelle des Inuits du Nunavik pour la région :

- Définir les questions fondamentales et les priorités.
- Déterminer à quelles conditions le développement sera acceptable pour les Inuits du Nunavik.

Le mandat de préparer la déclaration des Inuits du Nunavik et de faire part aux Inuits du Nunavik des progrès réalisés à cet effet a été confié à la Société Makivik en collaboration avec les organismes du groupe-cadre. L'échéance pour produire la déclaration a été fixée à mars 2015, afin qu'elle puisse être présentée à l'assemblée générale annuelle de la Société Makivik en vue de son adoption. Les organismes de la région ont convenu de continuer à travailler ensemble, de coordonner et d'affecter des ressources, au besoin, et de contribuer financièrement à la réalisation de ce mandat, chacun en fonction de ses propres capacités.

Lors du Forum du Nunavik, les participants ont reconnu l'importance pour les Inuits du Nunavik de participer à tous les forums, tables, comités et groupe de travail créés par les gouvernements concernant le développement du nord.

La Table Québec-Nunavik sera le forum privilégié des Inuits du Nunavik et du gouvernement du Québec pour assurer le suivi du Plan Nunavik et du Rapport de la consultation Parnasimautik. Chaque organisme poursuivra son travail sur les questions sectorielles conformément à ses responsabilités et à ses mandats.